

ORGANIZACIÓN SABER VOTAR

Partidos políticos pierden identidad



El reto de los partidos es tener buenos candidatos para la población

PATRICIA VENEGAS

Guillermo Torres Quiroz asegura que sólo buscan el poder y han postulado a personas que son ajenas a principios y plataformas

Naucaipan. Méx. – Guillermo Torres Quiroz, representante de la organización Saber Votar, afirmó en entrevista que el “chapulíneo” que se ha dado en este proceso electoral federal en el Estado de México, no es algo que deba de extrañar, porque la entidad ha tenido siempre una cantera de políticos, tanto que Enrique Peña Nieto fue presidente de México y con la mayor votación.

Morena se ha ido componiendo de retazos de varios partidos políticos y no debe de extrañar la llegada de figuras políticas del PRI.

El representante de Saber Votar, que es una plataforma hecha por observadores electorales, consideró que los votantes mexiquenses tienen la capacidad de decidir y elegir a sus candidatos, “prácticamente el PRI, que fue un partido hegemónico por muchos años, se ha ido desgajando y sus militantes pidieron su ingreso a Morena”.

“La salida de priistas de su partido en el Estado de México, nos habla de un fenómeno de la pérdida de identidad de los partidos políticos y la obsesión por el po-

der los va transformando”, explicó Guillermo Torres.

Afirma que han postulado a cargos de elección a personas que son ajenas a sus principios y plataformas, les interesa mantener el Estado de México, porque es la entidad que mayor votos aporta al país.

Dijo que Morena se ha construido de retazos de varios partidos políticos y no debe de extrañar la llegada de más figuras políticas al partido.

Guillermo Torres Quiroz consideró que el electorado tiene la capacidad de decidir y elegir el próximo 2 de junio y no los desalienta el que los partidos estén perdiendo su identidad.

“Este comportamiento de alejarse de las doctrinas de los partidos es normal, hoy en día vemos que las generaciones más jóvenes de los millennials y centennials son distintas a la generación X, incluso con una formación diferente.

La gente ya no vota por la identidad partidista, sino por lo que le conviene, desde hace 10 años se dio cuenta que ahora importan los candidatos y no los partidos”.

El representante de Saber Votar aseguró que las personas que sufragaron por Andrés Manuel López Obrador, no quiere decir que en esta elección vayan a votar por él.

Morena tuvo una caída de votos de una forma considerable desde el 2021, “y hoy en día se vota por el candidato y no el partido”.

Explica que las personas votaban por tradición hace muchos años, y luego votaron por un tema de partidos y lo utilizaban en cascada para todos los cargos que se elegían.

“

GUILLERMO TORRES

REPRESENTANTE DE LA ORGANIZACIÓN SABER VOTAR

“A pesar de los muchos defectos que pueda tener la sociedad mexicana, cada vez vemos van diferenciando y ahora votan distinto, vemos que en México el sufragio empieza a cambiar porque es un país lleno de colores”